

Les grâces du Calvaire se distribuent à l'autel.

C'est par le sacrifice que Notre-Seigneur Jésus Christ restaure et sauve. C'est à la messe qu'il attend les âmes pour les sanctifier, les fortifier, les diviniser.

Il est donc indispensable de ramener les âmes à la messe.

La dévotion au Sacré-Cœur, la Communion fréquente et même quotidienne ont été indiquées, dans ces derniers temps surtout, comme les moyens essentiels de régénération. Mais comment voulez-vous implanter la dévotion au Sacré-Cœur dans des populations qui ont déserté la messe ? Comment voulez vous convier à s'approcher fréquemment de la Table Sainte des chrétiens qui ne viennent plus à l'église ?

Ramenons donc d'abord les foules à la messe, et pour celles qui y viennent déjà, le dimanche, tâchons d'obtenir une assistance de plus en plus fréquente ; et pour cela préparons un noyau d'apôtres convaincus qui sachent bien ce qu'est la messe et qui aillent puiser à l'autel de généreuses inspirations.

Dévotion eucharistique

Speculum Sacerdotum missam celebrare volentium

Primo ante missam habenda sunt tria : Intentionis discussio. Generalis contritio. Et pura confessio. — Intentionis discussio : Ne propter vanam gloriam celebret. Ne propter alicujus personæ favorem. Ne propter lucrum temporale. Ne propter consuetudinem. — Generalis contritio : De omissis quæ facere debuit. Et de commissis corde et opere. — Pura confessio : Notabilium criminum notorum et ignotorum.

In missa sit. Diligens circa locum : id est ut recipere possit utrumque. Diligentior circa calicem : ne sit fractus vel separatus. Diligentissimus circa materiam : ne hostia sit corrupta : vinum acetosum : aut desit aqua.

In canone sit diligentia. Magna in signis, ut diligenter faciat. Major in verbis, ut veraciter dicat. Maxima in intentione, ut firma fide consecrare intendat.